
Erzgebirge Aue
Beitrag von „sirtakimann“ vom 17. Mai 2018, 16:15

Zitat von Best Georgi 

Fakt ist

Aue wurde bewusst beschissen

Ich hoffe dass der Stadtrat aus Aue mit seiner Anzeige Erfolg hat

Dass der Schiedsrichter/Linienrichter es wirklich nicht gesehen hat ist auszuschliessen, oder ?

Wie oft kam sowas ähnliches jetzt schon vor in den letzten 30 Jahren ? hätt ma alle anzeigen
müssen.

Es ist jetzt so und fertig aus. Trotzdem bin ich ein Stück weit für den KSC, die wurden ja quasi
auch "beschissen" in der Rele
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